

2529

"Tres gatos en Chicarratón" estreno del Teatro Expresión

El día sábado 1 de octubre, a las 19:00 horas, en el Salón de Actos "Veteranos del 79" (Zaguera con Bellavista), el Teatro Universitario "EXPRESIÓN", estrena la comedia musical para niños del autor Alfredo de Torres Bosch, "TRES GASTUS EN CHICARRÓN". Esta pieza ha sido montada con mucha dedicación con motivo del noveno aniversario del Teatro Universitario. Al respecto cabe recordar que el Teatro "Expresión", dependiente de nuestra Casa de Estudios Superiores, fue creado el 9 de septiembre de 1979, por el profesor y director teatral Sr. Iván Vera-Pinto Soto bajo cuya dirección se han llevado a escena más de una veintena de obras de diferentes géneros dramáticos, estilos y autores teatrales; todas las cuales siempre han contado con los mejores comentarios y críticas de los entendidos y del público asistente. El Teatro "Expresión" en su largo y exitoso historial artístico además

incluye varias giras realizadas tanto a localidades de la I Región, III Región y a la capital del país; como asimismo es muy destacable su permanente interés por formar a personas de teatro mediante la realización de academias teatrales y finalmente de intentar llegar a todos los niveles y sectores de comunidad local a través de sus contenidos dramáticos.

En esta oportunidad, el Teatro "Expresión" celebrará su noveno aniversario llevando a escena "Tres gatos en Chicarratón", puesta en escena que es particularmente producto del talento creativo y del conocimiento especializado de muchos artistas que participan en el elenco del Teatro Universitario y en otras unidades de esta Corporación. En esta nueva producción participan cumpliendo roles protagónicos Rodrigo Mendoza, Senén Chávez, George Vargas y Nolberto Oviedo; además de la exclusiva participación de los niños Erwin Kaeupke (protagonista de Plaft, el fantasmita) y Simoney Cortez, el equipo de producción lo conforman: María Isabel Villalobos (iluminación), Anabella Castillo (sonido), Victoria Soto (Vestuario), Guillermo Zagarro (Utilecía) Anabella Castillo (Coreografía), Carlos Morales (Música), Mario Barrios, Guillermo Lara (Toilado y arreglos musicales) y Cynthia Llerenas (Jefe de Escena). Todas bajo la dirección general artística de Iván Vera-Pinto.



000 164898
 El Pampaño, Terejocó, 2f-1r-1988 p. 19.

"Tres gatos en Chicarratón" estreno del Teatro Expresión [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tres gatos en Chicarratón" estreno del Teatro Expresión [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile